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早いもので、今年も残すところあと１カ月。日に日に寒さが増してきます。
でも、子ども達は元気！まだ半袖で登校する子もいるくらいです。
これから流行りだしてくる風邪やインフルエンザ。それらの病気に負けない体

力をつけ、寒い冬を乗り切りたいものです。

最後まで走りきったマラソン大会
絶好のマラソン日和のもと、全校児童がマラソンに挑戦しました。少し前から体育や朝体で

練習を重ねてきました。先生達は普段の練習時より、「友達に勝つとか負けるとかではなく、自
分の記録を更新することが大切」と子ども達に話してくれていました。今出せる全力を出し切
って走ってくれた事と思います。
朝早くから走路監視にご協力いただいた育友会役員の皆さん、グラウンドや沿道などで子ど

も達を励まし見守ってくださった保護者の皆さん、本当にありがとうございました。

友達を大切にするために・・・
【キッズサポート教室】 【人権教室】

１１月１３日、警察の方にお越しいただ １１月１７日、市の人権擁護委員さんにお
き、２年生と５年生が「友達と仲良くする 越しいただき、４年生が「いじめは絶対によ
ことの大切さ」を教えていただきました。 くないこと」を教えていただきました。ＤＶ
大きなパネルを使って、学年に応じた内容 Ｄを視聴し、つらい思いをした主人公や周囲
でていねいに学習を進めてくださいまし の友達の心情についてみんなで意見を交流し
た。 合いました。

エコキャップご協力ありがとうございます！
皆さんにご協力いただいて、集めている

ペットボトルキャップ。前期のボランティ
ア委員さんがコツコツと整理しくれました。
なんと、９９．５㎏ものキャップの山！本
当にありがとうございます。
１２月３日に社会福祉協議会の方が回収

に来てくださいました。これからもご協力
お願いします。

全国学力学習状況調査について
今年度初めは、コロナによる臨時休業が続いたこともあり、例年全国一斉に実施する学力学

習状況調査が中止となりました。しかし本校では、２学期に入ってすぐに６年生で実施しまし
た。例年のように全国や県の平均値と比較することはできませんが、今回は、学力調査を実施
した学校のうち、４８５名の６年生をラ 国 語 算 数
ンダムに抽出したサンプル分析用の平均 本 校 平均 ７５．３ ７３．７
値が公表されました。 県サンプル平均 ７０．３ ６６．４
サンプル比較ではありますが、本校の 比 較 ＋５．０ ＋７．３

６年生は国語・算数ともに平均を５ポイ
ント以上上回る結果となりました。学校での学習を家庭学習等でしっかり定着させることがで
きていると感じました。
全体的には十分な結果ですが、国語科では、記述式の問題に課題が見られました。特に、「本

の名前を取り上げて書きましょう」や「メモに書かれている言葉を使って書きましょう」とい
った条件を満たして記述しなければならないのに、抜け落ちている解答が目立ちました。問題
文をじっくり読み、求められている解答条件を把握する力・求められている解答がどこに記載
されているかを読み取る力をつける必要があると感じました。
算数科では、立式や計算力といった基礎的学力は定着しているという結果が見られました。

でも、やはり記述式解答に課題がありました。「底面」「側面」、「長さ」「大きさ」といった算数
の学習用語がしっかり定着していないために、考えを正確に記述できない場合も見受けられま
した。普段の授業の中で、学習用語の理解と定着を意識して指導していかなければと思ってい
ます。

第２回学校運営協議会より
１１月２６日に第２回学校運営協議会を開催しました。第１回目から引き続き、通学路の危

険箇所の改善について協議しました。また、コロナ禍で臨時休業が長くなったこともあり、学
習の進度状況を心配してくださるご意見もありました。

１２月の行事予定
５日（土）ジュニア駅伝選考会（予備日６日）２２日（火）～２４日（木）
８日（火）県学習到達度調査４，５年 個人懇談会（二者懇談）

１２日（土）ジュニア駅伝選考会 ※３日間とも１２：５０下校
（予備日１３日） ２４日（木）２学期終業式

１７日（木）代表委員会

☆児童の登下校は徒歩を基本としていますが、登下校時における車送迎の際には、駐停車
場所や交通ルール・マナーに十分ご配慮くださいますようお願いします。


